
a) Ratsherr Dr. Reith fragt an, welche Möglichkeiten bestehen, den Schaden im Dach des 
ehemaligen Sanitätsgebäudes der Scholtz-Kaserne beheben zu lassen. Der Erste Stadtrat 
Arend führt aus, dass direkte Eingriffsmöglichkeiten nicht bestehen, da das Gelände in der 
Verwaltung des Bundesvermögensamtes steht. Er versprach jedoch, Kontakt aufzunehmen. 

 
b) Der Vorsitzende Herr Böckenhauer fragt an, in wieweit die Kilometerbeschränkung für die 

Fahrzeuge der Freiwilligen Feuerwehren  noch aufrecht erhalten bleibt. 
 

Herr Tanneberger führte dazu aus, dass augenblicklich die Freigabe der gesperrten 
Haushaltsmittel beantragt wird. Sollte dies geschehen, wird die Beschränkung aufgehoben. 

 
c)  Als neuer Termin für die nächste Ausschusssitzung wird der 27.10.2004 festgesetzt. 
 


